
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）

4G4G
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旁听公民座谈会

人大今日议程
大会第三次全体会议：
表决监票人、计票人名单（草案）；大会选举；

表决大会各项决议（草案）；宣布选举结果；
举行大会闭幕式。
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会
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市十四届人大二次会议
主席团举行第三次会议

本报讯 昨日上午，市人大常委会
主任白红战先后来到登封代表团、
新郑代表团，和与会代表共同审议
市中级人民法院工作报告和市人
民检察院工作报告。

审议中，郑福林、王广国、张遂旺
等代表踊跃发言。代表们一致认
为，2014 年，市法检两院在加强队
伍建设、宣传法律法规、促进社会
公平正义等方面，取得了新的成
效。希望在2015年，“两院”进一步

增强工作透明度，能认识新常态，
作为新常态，守住社会公正的底
线，为我市法检两院工作取得新突
破，创造新经验。

白红战说，“两院”工作报告突
出了任务重、作风实、成效大、反响
好四个特点，积极按照中央和省委、
市委的要求，做到了围绕中心、突出
重点、履职尽责、奋发有为，严厉打
击犯罪，维护公平正义。建议法检
两院在 2015 年进一步加强审判公

开和检务公开，“让人民群众在每一
个司法案件中都感受到公平正义”。

白红战说，2015年是全面推进
依法治国的开局之年，也是郑州都
市区建设新三年行动计划的起步之
年，希望代表们依法履职，全面推进
我市科学立法、严格执法、公正司
法、全民守法。希望代表们做科学
立法的参与者，通过立法推动和引
领经济社会的发展，规范全市人民
的行动；做严格执法的推进者，维护

宪法和法律的实施；做公正司法的
监督者，维护公平正义，提高司法的
公信力；做全面守法的带动者，做学
法、遵法、懂法、守法的带头人，为建
设以国际商都为特征的国家中心城
市，加快推进以航空港实验区为统
揽的郑州都市区建设作出贡献。

市人大常委会副主任周长松、
舒安娜、赵明恩、赵武安、王广灿、
王贵欣、王铁良、范强，秘书长王福松
分别参加所在代表团的审议。

市领导和代表共同审议“两院”工作报告

本报讯 市十四届人大二次会议主
席团昨日下午举行第三次会议。

大会主席团常务主席白红战、
胡荃、周长松、舒安娜、赵明恩、
赵武安、王广灿、王贵欣、王铁良、
范强、王福松在主席台就座。

会议由主席团常务主席白红战
主持。

会议听取并审议通过了计划
预算审查委员会主任委员王广
灿作的关于郑州市 2014 年国民经

济和社会发展计划执行情况与
2015 年计划草案的审查报告，关
于郑州市 2014 年财政预算执行情
况和 2015 年财政预算草案的审查
报告；会议还听取并审议通过了
议案审查委员会主任委员王铁良
作的关于本次大会代表议案的审
查报告。

主席团认真审议了大会的各
项决议草案。主席团会议分别通
过表决，决定将关于政府工作报告

的决议草案、关于郑州市2014年国
民经济和社会发展计划执行情况
与 2015 年计划草案及其报告的决
议草案、关于郑州市 2014 年财政
预算执行情况和 2015 年财政预算
草案及其报告的决议草案、关于
郑州市人民代表大会常务委员会
工作报告的决议草案、关于郑州
市中级人民法院工作报告的决议
草案、关于郑州市人民检察院工作
报告的决议草案，提交各代表团进

行审议。
会议听取了大会秘书处组织

组组长李喜安作的关于代表审议
候选人名单草案和酝酿提名候选
人情况的汇报。

经过认真审议，会议以举手
表决的方式确定了正式候选人名
单；审议通过了市十四届人大二
次 会 议 监 票 人 、计 票 人 名 单 草
案。决定将上述名单提交各代表
团审议。

城市发展快
增建几个垃圾中转站吧

孙小仙是二七社区的工作人
员，座谈会上，她就增建垃圾中转
站发表了自己的观点。

“按照目前郑州市的发展速度，
垃圾中转站的数量是远远满足不了
需求的。”孙小仙说，建设垃圾中转
站，并不是一件简单的事情，一是市
区寸土寸金，没地方建设；二是周边
居民会有意见。因此，她建议政府将
我市垃圾中转站建设纳入城市整体
规划，建设一批技术含量高、对周边
居民生活环境影响小的垃圾中转站。

政府制定相关政策时
增加运用性别统计法

旁听公民侯淑玲来自郑州妇

联 ，最 关 注 的 就 是 妇 女 权 益 问
题。她建议政府有关部门在制定
有关政策时增加运用性别统计分
析方法，为制定和出台相关政策
提供依据，切实保障妇女的合法
权益。

“通过对男女两性在经济社会
发展中的地位、权利、作用、发展状
况等方面的差异，找出两性发展中
的问题、原因等，从而更好地推动
两性和谐发展，更好地解决妇女在
发展中的问题。”侯淑玲说，性别统
计是从性别角度，分析、研究经济
社会发展状况的统计方法之一，实
际工作中，许多职能部门在许多领
域的统计指标还没分性别统计，如
女性的从业情况、女企业家情况、
留守妇女等。

旁听公民座谈会关注民生
为责任进言 为发展献策

旁听公民张红军建议：
加大历史文化名镇、名村和历

史自然风貌村的保护和投资力度。
加大对农村公共设施、污水

处理、环境卫生等方面的投资，
真正把农村亮化、绿化、硬化、美
化工程做真做实。
旁听公民张明建议：

司法部门要加强对社区、学校
的普法宣传，提高市民法治意识。

加强对渣土车、泥罐车等施
工车辆的管理，做到依法施工、
安全施工、文明施工。
旁听公民江发林建议：

拓宽社区信息公开的渠道，

加大休闲娱乐、儿童场所等社区
公共设施开放力度，丰富社区居
民精神文化生活。

密集居民小区的路段应安
装隔音栏，减少噪音污染。
旁听公民刘春和建议：

科学设置高架桥出入口红
绿灯，减少交通事故的发生。

加大对中小企业的扶持力
度，充分发挥中小企业在经济发
展中的重要作用。
旁听公民王新颖建议：

政府拿出部分财政基金保
障低保群体免费就医，帮助他们
早日脱贫。

1月23日上午，市十四届人大二次会议秘书处组织召开旁听公民座
谈会，28名来自基层的群众围绕我市经济社会发展、民生热点难点
问题纷纷建言献策，提出意见建议。市人大常委会副主任周长松、
秘书长王福松，市“一府两院”有关负责人到会听取意见。
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公民座谈会发言踊跃气氛热烈


